

同窓生を尋ねて

第2回



小松市長 西村 徹
(高校10回)

—この度は3期目のご当選おめでとうございます。いよいよ、西村市政の総仕上げの時期だと思いますが、改めてその思いと心意気をお伺いいたします。

市長 多くの市民の皆さんから大変なご支援をいただき、心から厚くお礼を申し上げたい。実際に激しい戦いだっただけに、万感胸に迫る思いがあつて、それだけに初心忘れることがなく、「小松、新時代」の実現に向かって市民の皆さんと共に誠心誠意、頑張つてまいりました。

振り返ってみると、1期目は、市政に対する市民の信頼を回復することに全力を傾けてまいりましたし、2期目は、培われた信頼の土壌に種を播き、ようやく花を咲かせることができたのではないか。そういう意味で言えば、今任期は、ご存知のように、全国の自治体は、人口減少社会を直前に控え、国・地方を問わず厳しい財政状況や環境問題、市町村合併、地方分権といった大きな課題を前に、確かに解を見出します。小松市ももちろん例外ではなくて、

今しつかりとした対策を講じておかなければ、次代を担う子孫たちに大きな負担を背負わせることがあります。

就任以来、重点的に企業誘致を進めてまいります。

体工業現ジエイバ

をはじめ、多くの企業が小松に進出し、雇用の創出や定住人口の増加と相まって、税収効果も徐々に現れており、今後も、新たな工業団地の造成を視野に入れながら、トップセールスで更なる企業誘致に取り組んでまいりたいと思っています。

2年生修学旅行

男子生徒のみ(前列、左から4番目)



3年5組 清水藤九郎先生
(前列、左端)



「高校時代の思い出と言えば

市長 私の高校時代ですが、今か

くことが今後の大命題です。

日本は、まだ戦後を引きずつて発展途上にあつた頃です。暮し向きは今と違つて物の乏しい時代でした。質素で平和な時代で、加賀八幡から電車で通学していましたが、人とのつながり一つとてみても本当にのどかというか、修学旅行も男女別々に行つていました。田んぼが連なり、車なんてほとんど走つていませんでした。私の高校時代、今でも残念に思うことは、クラブ活動ができなかつたことです。

家は農家で、長男の私は手伝いの毎日で、これはどこでも当たり前のことでした。当時農家の仕事は、

ら50年ほども前の話ですね(笑)。

ほんどうが人力。そのお陰で、今でも体力では若い人に負けないくらい自信がありますよ（笑い）。

高校時代の得難い財産は、何と言つても「友だちの存在」で、同期の皆さんとは、今でも親しくお付き合いさせていたたいております。あの年代だからこそ得られたことだし、生涯の友だからこそ、今後も大切にしていきたいですね。

一高校10回生もなかなか活発なようですが、同期生との交流にも時間を使つておられますか？ 同窓会にも参加されていますか？

市長 今もお話をしましたとおり、高校時代の一番の財産は、生涯にわたる友人を得たことです。機会にあるごとに会っていますし、公職にある私としては、本当に貴重な意見を聞くことができます。また応援団として大いに元気と勇気をもらっています。同窓会は、4年に1回程度、学年全体で開催し、クラスの同窓会の方は毎年会合が持たれていて、ほとんど毎回出席していますね。そのほか、松校時代の同級生で組織されたNPO法人の「かがやき21」の会にも参加させてもらつて、木場潟の清掃とか福祉施設の慰問、外国の皆さんを対象にした料理教室の開催など様々なるボランティア活動で生きがいを感じる時間をいたたいております。

市長 市内のトレーニングジムで汗を流すことが多いですね。県庁気晴らしは？

時代は、頻繁に通っていたのに、市長になつてからは月1回程度がやつと（笑い）。妻の助言をできるだけ守つて、健康の維持に細心の注意を払っています。それと、年に2、3回程度は妻と一緒に近くの山に登つたり、時間の許す限り木場潟あたりを散策したりしてリフレッシュな時間を楽しんでいます。

一小松駅もそして駅前も新しく変身しました。母校小松高校もやがて改築工事が完成します。ある意味では小松の再出発の時期といえどもかもしれません。県外に住む同窓生たちも定年を迎え、老後の生活を「田舎暮らし」を願望される方も多いと聞いております。同窓会としても協力していきたい



かがやき21の会
「グリーンピーチいしかわ」にて(6/5)
(会場は五斗ヶ原テラス前)

市長 市の庁舎から、母校の校舎が日々変わっていくのを目にすることができますね。平成18年の完成を、わくわくする思いで待っています。同窓会でも、完成記念事業に向けて募金活動が始まっていますが、協力いただけますか？老後のユーティニアを売り物にしませんか？UTAーンの推奨です。どう思われますか？

特に企業誘致は、何といつても人とのつながりが大事でございま
すので、同窓会のネットワークを
可能な限り活用させていただこう
と思っております。先ほども申し
上げましたが、私自身が率先して
企業にお伺いして成約を取り付け
る覚悟でございます。何かヒントや情
報などございましたら、ぜひお知
らせいただければと思っています。
**――最後に同窓生や在校生に一言お願
いします。**

小松高校記念館を訪ねて

黒本 儀治
(中学46回)

今年の三月の初旬、小松中学の一年先輩である安田進一郎さんから、小松同窓会報「天守台」の編集委員を引き受けてくれないかとのご連絡を頂きました。

卒業後五十七年、この間同窓会活動とはご縁もなかつたこともあり遡巡しましたが、大先輩からのご指示でもあり、また小松中学校第四十六回卒業生の一人として、何かお役に立てることがあるかも知れないと思い、お引き受けすることになりました。同窓生の皆さん！応援をよろしくお願ひします。

このようにしてお引き受けすることになった「天守台」の編集委員会が五月二十五日の夕方開催されることで、小松高校記念館を訪ねました。正面右側の林の中にあるピンク色の建物が会場であることで、旧校舎正面玄関の辺りを移築、整備された記念館を見つけ、かつて生徒がむやみに出入りできなかつた昔を思い出しながら、恐る恐るドアを開けたものです。



上が当時の応援団の皆さん。
下が昭和22年、私が4年生の時のものです。
天守台で撮った優勝記念のものです。
私は写真左端です。

ました。当時、私が属していた陸上競技部の一行が、金沢市などで開催される競技大会に参加するため小松駅を出発するとき、駅前広場での壮行会で、応援団の皆さんが応援旗を打ち振つて、応援歌「門出の歌」を歌い、激励してくれました。「頑張るぞ！」気持ちの昂ぶるのを覚えたものでした。

昭和二十年八月十五日の終戦の後、それまで夜勤までして励んでいた小松製作所での勤労動員から解放され、一時の虚脱状態からどうにか落ち着きを取り戻し、学校生活が軌道に乗り始めた頃から部活動が復活しました。私は陸上競技の長距離を勧められ、同じ種目を選んだ本谷勇君とともに、練習のた

めに暇さえあれば梯川の堤防や松の街中を走つたものでした。二人は良きパートナーであり、またライバルでもありました。当時のこととて、パンツひとつにランニングシャツ、鉢巻姿の二人を町の人々はどうゆう目で見ていたのでしょうか。戦後いち早く、戦前からの伝統を受け継いで復活した小松中学の運動部の活動は、県内有数の名門校としてその名を知られるようになりました。陸上競技部も力があり、能登の羽咋中学と競り合つたものでした。小松駅頭の壮行会で、応援団から贈られたあの「門出の歌」が、今も耳に残つております。

(小松市)

平成17年度小松同窓会会計予算決算書

●収入の部		(単位:円)	
科 目	17年度予算額	16年度決算額	摘要
入 金	3,090,000	3,210,000	平成17年3月卒業生10,000×309名
庫 蔵 金	1,198,832	980,261	前年度会計より
諸 収 入	131,168	381,154	預金利息、樹木管理費
計	4,420,000	4,571,415	

●支出の部			
科 目	17年度予算額	16年度決算額	(単位:円)
職 金 費	250,000	50,400	総会、新年会関係経費
卒業記念品	250,000	214,200	卒業生記念品代
名簿作成費	200,000	104,000	新理事通信費等

通信事務費	250,000	187,999	切手・ハガキ代
掛 外 費	400,000	212,105	事務局経費(電話代等)、広告代等
パソコン管理費	1,300,000	1,153,250	パソコン消耗品、職員賃金、手当
会 報 事 業 費	600,000	569,805	会報印刷代、郵送料、攝影費等
記念品事業費	150,000	120,542	記念館展示等諸経費
会 勤 事 業 費	350,000	274,385	支部総会役員派遣費等
一 般 事 業 費	400,000	368,747	旅費(宿泊費、ホームスクールカミングテレ番組)
雜 費	100,000	97,150	慶弔費
予 備 費	170,000	0	
次年度繰越金		1,198,832	
計	4,420,000	4,571,415	

「最後端」

武腰 潤
(高校18回)

今では考えられないことです。が、高3の昭和40年12月の夜、父親と担任ではない或る先生が酒を飲んでいたところへ呼び出され、懇々と説教されました。そのときが私の人生を決定付けた日と思います。

それは、部活のバスケットボールだった私を、代々家系が九谷焼の絵付けであり、長男ということで、金大の教育から金沢美大への進路変更を口説かれた日でした。自分には全く不似合いだなあと思いながらの受験でしたが、担任の先生の許可を得て午後の授業を休講しての1ヶ月間、木炭テツサン塾、水彩画塾の猛特訓が効いたのか、なんと合格してしまいました。

以来、美術絵画から九谷焼と40年、携わってきました。業として30年です。最近漸くモノづくりが分かつてきましたよな気がして「心の籠つたモノが出来た」と云つてしまふことがあります。しかしながら、よく見て見ますと、モノの作り方が分かったではありませんでした。「いいモノは精神性が高まらないと作れない」ということが分かつたということです。つまり、高める術が分かつた訳ではありません。自分の目線で、たまたま良い出来のモノを観たとき、「心が籠つたなあ。」と思つただけのことです。30年間、大概是駄作を作り続けていたのだと思いませんが、修練とかいうのかも知れませんが、今日もまた、粘土に触っています。

「この壺のこの口づくり、こう拈つてこんな味を。」と思つてしまします。

恩師は有難き哉
柿原 秀穎
(中学37回)
先輩の城田賢一さん
が、今は七十年近く昔となつた旧制小松中学時代の先生方の「ツックネム」を列挙して、そのエピソードを懐かしんでおられたのが同感々々。この中で、特にお二人の先生について、私には今でも忘れられない思い出があります。

その一。

ホッチャンこと国語の勝山先生。

何が切っ掛けであったか或る授業

で、共産主義についての鋭い指摘を鮮明に思い出します。「君らよく覚えておけよ。共産主義はな、人間がすべて神様にならなきやあ実現せんよ!」と

これまで、人の技より歩先、一步新しいもの、「歩力強いもの」「歩綺麗なもの」、「歩」。周りの人ばかり気にしるところへ呼び出され、懇々と説教をされました。そのときが私の人生を決定付けた日だと思います。

これまで、人の技より歩先、一步新しいもの、「歩力強いもの」「歩綺麗なもの」、「歩」。周りの人ばかり気にしるところへ呼び出され、懇々と説教をされました。そのときが私の人生を決定付けた日だと思います。

人類、百歩先、千歩先を作り続けます。それを最先端というなら、ほんものは最後端にあるような気がします。

なぜなら、おそらく現代人より古代の方が精神性が高いと私が思うからです。もつとも、私にとっての古代人は古九谷を作った人のことです。

今、世の中、犯罪だらけです。最低限、携帯電話というモノが黙作になつてほしいものです。

女優岡田嘉子と杉本良吉の樺太の国境越えのソ連入国でしたが、その後の二人は天国であった筈のソ連で予想もしなかつた辛酸を舐めたという。ソ連を解体したゴルバチョフはその功でノーベル平和賞を受賞。

その二。孔子様こと漢文の篠塚先生。「天守台」第二十九号で、私の三年生が、今は七十年近く昔となつた旧制小松中学時代の先生方の「ツックネム」を列挙して、そのエピソードを懐かしんでおられたのが同感々々。この中で、特にお二人の先生について、私には今でも忘れられない思い出があります。

ユウ・敦盛にて候」と読み上げたところがよい。ダユウという呼び方は芸人が、悪くすると遊郭の女の呼び方だ。律师制度の宮中の位階官職の場合は同じ字でもタイフと発音するのだ。中納言維盛が三男、無冠の太夫(ダユウ)敦盛にて候」と読み上げたところ先生は「君たち、よく憶えておくがよい。ダユウ」という呼び方は芸人が、これを間違つと、それだけで君らの素養が見透かされるんだぞ。」と。

私は邦楽の琵琶を聴くのが好きで、年に二十回近く琵琶の会に顔を出します。この敦盛と、討ち手の熊谷直実の物語は有名で、必ず二、四の出演題目となります。が、演者のうち一人を除いて、大半の演者は「ダユウ」と発音しております。その度に、その出来映えはともかく、ちょっとガッカリしながら七十年昔の篠塚先生のご指摘を思い出しております。恩師は有難き哉!

信仰と思想の自由は勿論だし、官政財界の癪着に目を光らせるためにも、社民・共産両党の議席数が今のところは、なかなかあつても良いのではとさえ思いますが、世界の歴史を見渡して、共産主義政治は旧ソ連をはじめ殆どすべて失敗。ベルリンの壁を命がけで乗り越えて脱出したのは、すべて共産側から自由側へのそれであつた。北朝鮮も亦然り。日本では、昭和のはじめこの逆をいつたのが、有名な女優岡田嘉子と杉本良吉の樺太の国境越えのソ連入国でしたが、その後の二人は天国であった筈のソ連で予想もしなかつた辛酸を舐めたという。ソ連を解体したゴルバチョフはその功でノーベル平和賞を受賞。

その二。孔子様こと漢文の篠塚先生。「天守台」第二十九号で、私の三年生が、今は七十年近く昔となつた旧制小松中学時代の先生方の「ツックネム」を列挙して、そのエピソードを懐かしんでおられたのが同感々々。この中で、特にお二人の先生について、私には今でも忘れられない思い出があります。

ユウ・敦盛にて候」と読み上げたところがよい。ダユウという呼び方は芸人が、これを間違つと、それだけで君らの素養が見透かされるんだぞ。」と。

私は邦楽の琵琶を聴くのが好きで、年に二十回近く琵琶の会に顔を出します。この敦盛と、討ち手の熊谷直実の物語は有名で、必ず二、四の出演題目となります。が、演者のうち一人を除いて、大半の演者は「ダユウ」と発音しております。その度に、その出来映えはともかく、ちょっとガッカリしながら七十年昔の篠塚先生のご指摘を思い出しております。恩師は有難き哉!

(武藏野市)

平成16年度小松同窓会運営基金特別会計現在高

繰 越 金	収 入 額	支 出 額	年 度 末 残 高 額	摘要
6,669,649円	2,454円	0円	6,672,103円	収入:預金利子2,454円

平成16年度小松同窓会基本財産特別会計積立額

北國銀行定期預金 15,000,000円 +新生銀行債券貯蓄 10,000,000円 =25,000,000円

平成16年度小松同窓会天守台編集委員会郵便振替受払額

受 入 額	支 出 額	差 引 残 額	摘要
800,395円	301,765円	498,630円	会報「天守台」送料、郵便振替料、平成16年度受入35件

アメリカの寄付のこと

緑濃くなる六月の終わりの月曜日、私の住んでいる地区的ガーデンツアーガ行われる。前後の家の庭を見て回る。学校の駐車場を借り、バンで送り迎えしてもらう。ランチは野鳥保護公園のハウスで用意してある。植物好きでない人も、豪華に手入れされた庭を見るのが大好きで、この機会を見逃さないように早くからカレンダーに書き込んでいる。前日にはガーデンパーティがあつて、ワインを楽しみながらオーライションにお金を出す。集めたお金はオードボンソサエティ、特に環境保護と教育のプログラムに行くことになっている。ガーデンツアーエーは人五〇ドル、ガーデンパーティーは百ドルである。

この日のための準備は大変なものだ。みんなボランティアなのだが、庭を見せてもらつ交渉をはじめ、パンの用意(これも自動車ディライヤーから借りたり、足りなければボランティアの車を使う)、運転手の手配、小冊子の配布や庭の説明する人を配置したり、勿論、三百人分のランチも用意しなければならない。昨年のこの日、みんな暖やかにランチをし、午後の一番目を回っている頃、夫婦二人してボランティアで忙しく動き回っていた人の八歳の女の子が事故で危篤になつた。なんでも兄がふりまわしていたものの先が飛んで、運悪く妹の目に刺さつたという。ヘリコプターで病院に運ばれたのだが、一週間後命を落としたといふ。

この夫婦は私達テニスをするものは誰でもよく知っている人たちで、誰にでもにこやか、テニスも上手で、この人たちがいるとテニスも、冬にするプラット

フォーブテニスも盛り上がつたものだ。私は何回かご主人のビルと組んだことがあるし、奥さんのキャロリンともよくテニスやプラットフォーブテニスをした。事故の日から一週間、状態はどうかと、ことに話題にあがり泣いたものだ。お葬式にはたくさんの人々が出席した。キャロリンが残された上の女の子と中の男の子を両脇に、泣きはらした顔で追場して行つたのが今も目に浮かぶ。下の子のスナップショットが入り口に立てかけてあって、私達はまた新たに泣いたものだ。

この子の追悼として、名前をつけて「シヤロン基金」がピッカーベーク子供基金の中に作られた。私も百ドルを送つた。一ヵ月後テニスジュニアメントでキャロリンに会つた。私達はハグし合つた。キャロリンは毎晩アルコールを飲まないではいられないのだと言つた。酔いつぶれて眠るのだろう。

デビーと私は、キャロリンのテニス肘がよくなるように筋トレのトレーナーのところに無理やり引つ張り出した。彼女の周りの友達も何くれとなく世俗話をやいていた。そうしたことから、彼女一人の血液型を探すためには大きな「軍団」が必要なのだ。次のセクションには、名前と簡単な質問を書き込む用紙が置いてある。それを書き込むと、今度は「対」で問診が行われる。五十人くらいもボランティアがいた。どうか、マリールウどこの主人のタイプも書いてシャツを着て問診をしていた。私たち

ボランティアをするのだろうか。私達はあるの不幸な事故のことを新たにし、涙するだろう。

エイミーのアーミーのこと

マリールウの孫が白血病になった。

サツカーが大好きで活発だったが、今は抗がん剤で痩せて青白くなつてしまつた。唯二の治療は骨髄移植だけだそうだ。ところが彼女の血液型はRHマイナスの、なんとかがどうのど、なかなか無いタイプだと言う。エイミーの家族の中にはいなかつた。マリールウはとても心配していた。

ある日、白血病の子供たちのために血液登録をするというチラシがメールで回ってきた。マリールウは新聞にもその記事が出た。主催者はマリールウの息子のマイクと奥さんのリサである。私たちはこそうて出かけた。会場の教会にはたくさんのボランティアが働いている。まず受付では「エイミーのアーミー」と書いた青いTシャツを売つてゐる。子供の名前「Amy」に「r」を入れて「Amy」とした。

エイミーの血液型を探すためには大きな「軍団」が必要なのだ。次のセクションには、名前と簡単な質問を書き込む用紙が置いてある。それを書き込むと、

護婦やテクニシャンが血液を探る。これもボランティアである。マイクとリサが人の間を回つて、よく来てくれた、と挨拶に忙しい。十時から四時まで何人のかが来ただろか。私たちが行ったときはどのテーブルも椅子も塞がつていた。

血液登録・ドライブはその後一年にわ

たつて四回、ピッカーベーク各地で行われた。合計三千四百七十人が登録した。そしてエイミーのアーミーの凄いところは、この運動が全国的に広まつて、アメリカ各地で五十のドライブが行われ、六千人が血液登録をしたという。

もちろん、この血液登録でエイミーのタイプが見つかる可能性は薄い。何しろ、昔のあるヨーロッパの地区的ユダヤ人しかこのタイプがないのだ。後日、マリールウの話によると、全国の骨髄移植を待つてゐる四十万人の中から、二人のタイプが完全にマッチし、まだ二十三人がマッチするかもしれないといふ。

数カ月後、エイミーは少しいいみたいだと言う。でも、本当に治るのは骨髄移植しかないのだ。血液を検査するのに、保険はそのホンの一部しか払わないのでの、「一つのテストで八十ドルくらいが親の負担になる。基金設立もされ、寄付もあるようだが、自分でドナーを増やす運動をするというのが、とてもアメリカ的で、日本人の目から見ると、ただただ感動的だ。

エイミーのアーミーのホームページもある。「」では「ドナーになりましょう」と書いた青いフレームレットも売つてゐる。www.amysamy.org

過去5年間の合格状況

國立大学	2001	2002	2003	2004	2005
北海道大	9	6	4	6	5
東北大	4	1	2	6	8
筑波大	3	4	6	6	8
千葉大	4	2	5	6	1
東京大	2	2	2	2	4
東京外大	0	1	2	0	2
東京工大	2	0	2	2	0
お茶水大	1	1	1	3	0
一橋大	0	0	0	0	1
横浜国大	2	3	4	2	0
新潟大	11	10	3	7	3
富山大	23	21	19	17	12
富山医薬大	2	0	0	5	2
金沢大	53	47	64	54	53
福井大	6	6	8	5	7
福井医科大	3	4	2	停止	停止
信州大	4	4	1	6	4
静岡大	5	5	8	4	6
名古屋大	8	8	5	6	4
名古屋工大	5	2	3	2	2
滋賀大	0	0	0	0	4
京都大	3	5	7	3	9
大阪大	7	4	9	12	11
大阪外大	0	4	2	2	0
神戸大	6	6	7	14	4
広島大	1	0	3	1	2
その他	36	36	33	28	24
國立大合計	200	182	202	199	176

公 立 大 学	2001	2002	2003	2004	2005
首都大東京近郊等計	0	3	3	3	1
横 浜 市 大	1	0	1	1	0
金 泽 美 工 大	2	1	0	3	0
京 都 府 大	0	1	1	0	1
大 阪 市 大	2	0	2	0	0
大 阪 府 大	0	2	0	4	5
神 戸 市 外 大	0	0	0	1	1
そ の 他	16	15	15	25	14
公立大合計	21	22	22	37	22
私 立 大 学	2001	2002	2003	2004	2005
早 稲 田 大	9	18	13	10	19
慶 応 大	5	12	8	5	13
明 治 大	13	10	8	14	5
立 教 大	5	7	1	1	5
法 政 大	12	14	15	9	5
中 央 大	10	9	17	9	21
日 本 大	15	18	19	13	13
青 山 学 院 大	10	9	9	4	10
東 京 理 科 大	12	21	17	12	7
専 修 大	2	4	6	4	4
上 智 大	6	3	6	2	2
同 志 社 大	16	24	24	26	25
立 命 館 大	65	66	71	88	63
関 西 学 院 大	12	17	12	15	31
関 西 大	30	30	19	33	30
京 都 痕 業 大	14	12	29	15	21
そ の 他	252	207	297	256	206
私立大合計	488	481	571	516	480

平成17年3月
卒業生の主な進学先

國	公	立	大	學	4
北	海	道	大	大	8
東	北	波	大	大	6
筑	橋	京	大	大	1
一	新	潟	大	大	2
東	富	山	大	大	2
新	金	沢	大	大	10
福	信	井	大	大	47
信	靜	州	大	大	6
名	古	岡	大	大	3
滋	賀	屋	大	大	3
京	都	都	大	大	5
大	阪	阪	大	大	4
神	戶	戶	大	大	3
奈	女	女	大	大	8
広	島	島	大	大	9
石	縣	縣	大	大	4
京	府	府	大	大	1
私	立	大	學		
早	稻	田	大		4
慶	應	院	太		5
青	山	學	大		4
中	央	政	大		1
法	政	理	大		2
東	京	社	大		4
立	命	社	大		6
同	志	西	大		6
關	志	學	大		2
閣	同	堂	大		4

的にはセンター試験受験者や国公立大学志望者の数が二年連続減少したこともあります。少數激戦の競争であったと思います。国公立大学の志願倍率は、5.5倍とセンター試験導入後最低の倍率を記録しました。受験人口の減少に加えて、ほとんどの大学でセンター試験五教科七科目を課すようになったことが、原因として考えられます。

その中で本校生徒は二十九名の生徒がセントー試験を志願し（志願率96.8%）、粘り強く受験勉強に取り組みました。その結果、別記の表に示されるように、東大・京大・阪大などの難関大学で多くの合格者を出すことが出来ました。これも一年時から志望を高く掲げ、その目標に向かって日々努力してきました成果が表れたのだと思います。

国公立大学の進学実境率も55%を超え、全般的によく健闘したと思

います。

現三年生も、総体・総文が終われば、本格的な受験勉強に入ります。彼らも、先輩たちが教室に暗くなるまで残り机に向かっている姿を目に焼き付けています。きっと先輩に負けじと自分の目標達成のため最後まで粘り抜いてくれるものと信じております。

進路指導課

★暑中お見舞い申し上げます。
同窓会報「天守台」も三〇号目を
発行することができました。年二
回の発行ですので、足掛け十五年
です。これも、ご協力いただきま
した皆様のお蔭です。深く感謝致
しますと共に、今後もどうぞよろ
しくご指導下さい。

★三〇号を迎えるにあたり、創刊
から編集委員としてご尽力下さい
ました安田進一郎さんが勇退され
新たに中学四六回の黒本儀治さん
に加わっていただきました。安田
先生、長い間、ご苦労さまでした。

★毎号、定期購読頂いている方に
前号のお届けが私どもの手違いで
大変遅れてしまつたことを深くお
詫び申し上げます。今後は十分注
意いたします。

編集部だより

この紙は再生紙を使用しています。